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СКАЗОЧНАЯ СТРАНА WONDERLAND

20 x 20

Wonderful rabbits, representing a measured way of life of traditional England, live in
«Dreamland», as in stories of children's English writer Beatrix Potter. Genuine English rab-
bits know how to work hard and to rest with dignity. They love to plant flowers, taking a
great care of them, creating beautiful gardens in front of the entrance to their homes. They
enjoy leisurely nature walks. And the five o'clock tea starts exactly at five o'clock in the
evening, and rabbits, of course, make and have tea. Now the whole world knows about
this tradition, although it was exclusively a social event for the privileged gentlemen in the
19th century.

16,920 x 20 105/63глазурь блестящая, матовая /
shiny, matt glaze 1,4 1300/79235 75/45

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь блестящая, матовая /
shiny, matt glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

В «Сказочной стране», как и в историях детской английской писательницы Беатрис
Поттер, обитают замечательные кролики, всем своим видом олицетворяя размерен-
ный уклад повседневной жизни традиционной Англии. Истинные английские кролики
умеют усердно трудиться и достойно отдыхать. Они любят разводить цветы, бережно
ухаживают за ними, создавая чудесные палисадники перед входом в свои дома. Им
доставляют удовольствие неспешные прогулки на природе. А ровно в пять часов на-
ступает время чаепития – five o`clock tea – и кролики, естественно, пьют чай. Сейчас
весь мир знает об этой традиции, хотя в XIX веке это было исключительно светское
мероприятие для привилегированных господ.
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WONDERLAND  СКАЗОЧНАЯ СТРАНА
20 x 20

5228
Сказочная страна 20х20
Wonderland

NT/A55/5155
Сказочная страна 
Чаепитие 20х20
Wonderland Tea Party

NT/A56/5155
Сказочная страна 
Отдых 20х20
Wonderland The Rest

NT/A57/5155
Сказочная страна 
Садовник 20х20
Wonderland Gardener

NT/A58/5155
Сказочная страна 
Прогулка 20х20
Wonderland Walk

NT/A59/5155
Сказочная страна
Джентльмен 20х20
Wonderland Gentleman

NT/A68/5155
Сказочная страна 20х6,3
Wonderland

NT/A67/5155
Сказочная страна 20х3,6
Wonderland

5009 Калейдоскоп
белый 20x20 
Kaleidoscope white

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD014
Бисер антрацит 20х0,6
Beads anthracite

POD011
Бисер голубой 20х0,6
Beads blue

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink

130 белый 20х1,5
white

155 светло-розовый
20х1,5
light pink

5112 Калейдоскоп
лазурный 20х20
Kaleidoscope sky blue

5111 Калейдоскоп
зеленый 20х20
Kaleidoscope green

5055 Калейдоскоп
блестящий белый 20x20 
Kaleidoscope shiny white 

5180 Калейдоскоп 
стальной 20x20
Kaleidoscope iron grey

20060 Темари розовый матовый
29,8x29,8 Temari pink matt

20016 Темари голубой 29,8x29,8
Temari sky blue

20003 Темари белый 29,8x29,8 
Temari white 

5169 Калейдоскоп
светло-розовый 20x20 
Kaleidoscope light pink

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.

Для пола рекомендуются серии Тик, Палисандр, Легенда, Боско, Калейдоскоп, Гармония.
We recommend the following series for flooring Teak, Rosewood, Legend, Bosco, Kaleidoscope, Harmony.


